



Marzo 20, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez presidió el lanzamiento oficial. La competencia se desarrollará en la provincia entre el próximo 13 y 18 de mayo.

Se realizó ayer el lanzamiento de la XIII Edición de los Juegos Epade, que se disputarán en la provincia del Neuquén entre el 13 y 18 de mayo de 2018. El acto se desarrolló en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno, presidido por el gobernador Omar Gutiérrez; el ministro de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli y el subsecretario de Deporte, Luis Sánchez.

Los juegos Epade (Ente Patagónico Deportivo) están destinados a jóvenes de entre 12 y 16 años de edad, provenientes de las provincias de Río Negro, Neuquén, La Pampa, Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Están conformados por siete disciplinas: fútbol, atletismo, natación, judo, vóley, ciclismo y básquet.

En esta oportunidad, Neuquén será por cuarta vez la provincia anfitriona y recibirá a más de 1200 competidores; las sedes serán Neuquén capital, Centenario y Plottier.

Al comenzar su discurso, el gobernador destacó que después de 10 años Neuquén vuelve a ser sede del Epade. Destacó la inversión de los últimos años en materia deportiva, y señaló que “no hay un solo peso de gasto en el deporte; todas son inversiones en recursos económicos en infraestructura, en equipamiento, en insumos, en formación de recursos humanos, capacitaciones, y en transporte”.

Gutiérrez remarcó “estamos haciendo una gran revolución del deporte porque en el deporte ganamos todos. El deporte nos educa, es una escuela de vida; nos acerca a la solidaridad con disciplina; nos educa para decirle no a la delincuencia, a la droga y al alcohol; y forma parte, sin lugar a dudas junto a la cultura y a la educación, de los tres pilares para el desarrollo social”.

El gobernador indicó que la revolución del deporte se comenzó “rescatando nuestros valores, llevando adelante eventos deportivos también de nivel internacional como el Mundial de Motocross y el Mundial de Rafting, porque están muy vinculados con el desarrollo turístico, económico y social”.

Asimismo, señaló que se empezaron a construir piletas de natación, salones de usos múltiples, pistas de ciclismo y atletismo, canchas de césped sintético para fútbol y para hockey y que “cada vez que inauguramos y cortamos una cinta, más nos pide nuestra gente. No hay límites en el deporte, por eso priorizamos y estamos invirtiendo recursos económicos en cada barrio, de cada pueblo, para que cada neuquino pueda tener accesibilidad al deporte. Esto es justicia social”.

“En un lugar cerca de Zapala se construyó el mejor playón deportivo de la provincia, en Ramón Castro, una población muy chiquita y esa infraestructura deportiva es el corazón del encuentro de esa comunidad”, ejemplificó Gutiérrez. En la oportunidad, anunció que por primera La Pampa será sede este año -el 23 al 28 de abril- de una competencia para deportistas con discapacidad.

Por su parte, Sánchez recordó que “el Ente Patagónico Deportivo ya va por su décimo tercer competencia; tiene más de 20 años de conformación; nació como una necesidad de las provincias patagónicas de organizarse en función de los Juegos de la Araucanía y luego este ente, a lo largo de su trayectoria, permitió unificar las políticas públicas en la Patagonia”.

“El Ente Patagónico, en algunas situaciones, está por encima de las políticas públicas de las provincias”, resaltó el funcionario.

Sánchez se dirigió a los deportistas que vendrán a la provincia y destacó “no sólo la calidez humana de los neuquinos sino también la infraestructura deportiva”. Sostuvo que “la infraestructura no es un problema para Neuquén capital, las inversiones que se han realizado en los últimos dos años nos permiten recibir hoy a los más de mil atletas de las distintas provincias en las mejores condiciones”.

Al acto de presentación también asistieron la ministra de Turismo, Marisa Focarazzo; el diputado provincial, Claudio Domínguez; representantes del Comité Ejecutivo y del Comité Técnico del Ente Patagónico Deportivo de las provincias del Neuquén, Río Negro, La Pampa, Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego; entre otros funcionarios y deportistas.

Neuquén Informa